

被災直後の姿、今も脳裏に



「(被災地は)だいぶきれいになっているが、思い出すのはやはり事故直後のこと」と語る倉本さん

倉本さん、本県に思い

脚本家倉本聰さん(90)は、東日本大震災と東京電力福島第一原発事故後、涙は「だいぶきれい」になって通りを繰り返し訪れ、被災しているが、思い出すのはやはり事故直後のこと。田んぼの森の桜の点描画を数多くに残されたままの車や、色

濃く突っ込んでいるのに、取らぬ手にはしよとしたように、被災者もまとまって国に意見を言っている。原発事故に限らず原発政策の行く末は、倉本さんが心配する課題の一つだ。原発から出る高レベル放射性廃棄物の最終処分地の選定が難航していることについては「処分を行うのを前提とした町をつくるなど、よほど大胆な考えをしなければうまくいかないのではないか」と話す。「日本人が日本人であることを見失っていると思う。(原発を)造って、電気で日常生活を成り立たせてきたのに、反対するだけというのはおかしい気がする。どこかで大手術をしないといけない」

富良野避難 活動終える

原発事故、希望の親子



避難生活者の受け入れを促すに当たり活動への思いを語る倉本さん(8日、北海道富良野市)

倉本聰さん

脚本家倉本聰さん(90)が東京電力福島第一原発事故により避難を希望する親子を活動拠点の北海道富良野市に受け入れてきた活動が、最後残っていた字もが大学進学で同市から巣立っていった。その後聞かされたのは、14年間受け入れた字もは母の上り、全国から寄せられた寄付金

なで成長を支えた。【20、21面に関連記事】

倉本さん(8日、富良野市で福島民友新聞社の取材に際し)避難の支援のきっかけは、戦中の自身の半前疎開。悲惨なもので大変でもあったが、自分は「第二の古国」になった。「避難」で字もは母の上り、

つても、古里が広がってくると、古里の思い出がはなれない。親戚のよびあがり、くわゆる人が増え、いっしょに「と」を話した。

脚本家倉本聰さん(90)製作するなか、本県に思いを寄せてきた。「(被災地は)だいぶきれい」になって通りを繰り返し訪れ、被災しているが、思い出すのはやはり事故直後のこと。田んぼの森の桜の点描画を数多くに残されたままの車や、色

濃く突っ込んでいるのに、取らぬ手にはしよとしたように、被災者もまとまって国に意見を言っている。原発事故に限らず原発政策の行く末は、倉本さんが心配する課題の一つだ。原発から出る高レベル放射性廃棄物の最終処分地の選定が難航していることについては「処分を行うのを前提とした町をつくるなど、よほど大胆な考えをしなければうまくいかないのではないか」と話す。「日本人が日本人であることを見失っていると思う。(原発を)造って、電気で日常生活を成り立たせてきたのに、反対するだけというのはおかしい気がする。どこかで大手術をしないといけない」

脚本家倉本聰さん(90)製作するなか、本県に思いを寄せてきた。「(被災地は)だいぶきれい」になって通りを繰り返し訪れ、被災しているが、思い出すのはやはり事故直後のこと。田んぼの森の桜の点描画を数多くに残されたままの車や、色

Blank lined area for writing notes or answers.